

Herbert Scheiböck



Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig,
sondern habt den Mut
mit einem Lächeln
von mir zu erzählen und zu lachen.

Voll Freude am Leben, voll Kraft und innerer Ruhe ist mein lieber Mann,
unser Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Pate, Herr

Konsulent Herbert Scheiböck

Pfarre Thalheim

Präsident OÖ. Forum Volkskultur
Ehrenringträger der Marktgemeinde Thalheim
Träger zahlreicher weiterer Auszeichnungen
Leiter mehrerer Chöre und Gesangsgruppen
und Mitglied vieler Vereine

am Mittwoch, dem 10. Jänner 2024, gestärkt durch den Empfang
der heiligen Sakramente, im 72. Lebensjahr friedlich eingeschlafen.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Herbert am
Donnerstag, dem 18. Jänner 2024, um 14 Uhr
in der Pfarrkirche Thalheim.

Wir beten für Herbert am Mittwoch um 19 Uhr in der Pfarrkirche Thalheim.
Zuvor besteht in der Aussegnungskapelle die Möglichkeit,
persönlich Abschied zu nehmen.

Familie Scheiböck, Weiherstraße 70, 4600 Thalheim, im Jänner 2024

In Liebe:

Greti

Wolfgang und Martina, Georg und Elisabeth, Stefan und Verena

Sebastian, Daniel, Jonathan

Hans, Hermann

im Namen aller Verwandten

Wir bitten von Kranz- und Bukettspenden abzusehen und dafür einen Betrag
zu Gunsten der Pfarre Thalheim zu geben. Eine Spendenbox steht bereit. Danke